

## aspersn INTERNATIONAL Ideas for Change: ein internationaler Blick an international view

Eine Kooperation des Architekturzentrum Wien (Az W) mit Wien 3420 Aspern Development AG A cooperation by the Architekturzentrum Wien (Az W) with Wien 3420 aspern development AG  
11.6. – 24.8. Architekturzentrum Wien  
28.8. – 4.10. Technologiezentrum aspern IQ Technology centre aspern IQ



© Schneierklastler

Sieben europäische Architekturbüros wurden eingeladen, Ideen für ein Grundstück in *aspersn* Die Seestadt Wiens zu entwickeln. Eine Neuinterpretation von Wiener Traditionen soll alternative Herangehensweisen an die Architektur der Stadt ermöglichen. Die Wettbewerbsbeiträge werden bereits vor der Jurysitzung im Az W präsentiert und diskutiert.

Seven European architecture offices are developing ideas for a site in *aspersn* Vienna's Urban Lakeside. The intention is that a reinterpretation of Viennese traditions should allow alternative approaches to the architecture of the city. The competition entries will be presented and discussed in the Az W before the jury convenes.

**Kurator Curator:** Dietmar Steiner (Direktor Director, Az W)

Projektförderer Project supported by



Subventionsgeber Public funding Az W



Förderer des Az W Az W supported by



## Performing Public Art Festival

Ein Festival im öffentlichen Raum – organisiert von der Universität für angewandte Kunst Wien A festival in the public space – organized by the University of Applied Arts Vienna  
11.6. – 31.7. Universität für angewandte Kunst Wien – AIL  
University of Applied Arts Vienna – AIL

Das *Performing Public Art Festival* der Angewandten, kuratiert von Peter Weibel und Gerald Bast, zeigt Beispiele für die Bandbreite der neuen öffentlichen Kunst mit neun Acts nationaler wie internationaler KünstlerInnen bzw. Gruppen. Ergänzend dazu wird eine Ausstellung im *Angewandte Innovation Laboratory* die kurze Geschichte der performativen Public Art aufbereiten und die beteiligten KünstlerInnen mit ihren Beiträgen dokumentarisch präsentieren.

At the *Performing Public Art Festival* of the Angewandte, curated by Peter Weibel and Gerald Bast, nine works by both Austrian and international artists will exemplify the scope of new public art. In addition, there will be an exhibition at the *Angewandte Innovation Laboratory*, that will process the short history of performative public art and document the participating artists with their works.



© Oliver Hangl

**Kuratoren Curators:** Peter Weibel (Vorstand, ZKM | Zentrum für Kunst und Medientechnologie Karlsruhe, emer. o. Univ.-Prof., Universität für angewandte Kunst Wien Executive Director, ZKM | Center for Art and Media in Karlsruhe; Professor (emer.), University of Applied Arts Vienna), Gerald Bast (Rektor, Universität für angewandte Kunst Wien President, University of Applied Arts Vienna)

Ideas for Change  
11.6. – 4.10.2015

# Vienna

# Biennale

# 2015